



Joseph Kuhn / Rolf Busch (Hrsg.)

Gesundheit zwischen Statistik und Politik

Beiträge zur politischen Relevanz der Gesundheitsberichterstattung

Mabuse Verlag, Frankfurt am Main, 290 Seiten,
24,80 Euro, ISBN 3-938304-28-6

Es gehört zum Selbstverständnis der modernen Gesundheitsberichterstattung, dass sie für die Gesundheitspolitik Handlungsoptionen aufzeigen will und so als Instrument der rationalen Steuerung im Gesundheitswesen wirkt. Darin wird ein wesentlicher Fortschritt gegenüber der herkömmlichen Medizinalstatistik gesehen. An diesen Anspruch der Gesundheitsberichterstattung stellt das Buch, ausgehend von historischen Analysen und Gegenwartsdiagnosen, einige kritische Fragen:

- Ist »politische Relevanz« das entscheidende Nützlichkeits-Kriterium der Gesundheitsberichterstattung; wenn ja, was bedeutet das konkret?
- Welche Ambivalenzen sind mit einer »politisch relevanten« Gesundheitsberichterstattung

verbunden, z.B. unter dem Aspekt Bedarfsorientierung versus Leistungsausgrenzung?

- Was lässt sich aus der Geschichte der Medizinalstatistik lernen?
- Politische Relevanz und Wissenschaftlichkeit der Gesundheitsberichterstattung: geht beides zusammen?
- In welchen Bereichen ist die Gesundheitsberichterstattung heute politisch relevant, in welchen soll sie es werden und was ist dazu notwendig?

Das Buch fasst den Stand der fachlichen Diskussion zur Gesundheitsberichterstattung zusammen und versucht, daraus Perspektiven einer konzeptionellen Weiterentwicklung abzuleiten.

Tel. 0 69-97 07 40 72 - Fax 70 41 52 - buchversand@mabuse-verlag.de - www.mabuse-verlag.de

Ich bestelle:

Expl. Kuhn/Busch, Gesundheit zwischen Statistik und Politik, 24,80 Euro, Best.-Nr. **1428**
(portofreie Lieferung)

Expl. kostenloses Probeheft Dr. med. Mabuse + Verlagsprospekt

Mabuse-Verlag
Postfach 90 06 47

60446 Frankfurt am Main

Name: _____

Straße: _____

PLZ, Ort: _____

Tel./Fax/E-Mail: _____

Datum/Unterschrift: _____